

Gobierno del Estado de Guerrero, “El DIF Guerrero entregó apoyos del Programa Comunidad Diferente en la región de La Montaña”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 14 de febrero, 2006.

Dirección electrónica:

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=74>

En gira de trabajo por la distintos municipios de la región de la Montaña, la presidenta del DIF Guerrero, Roxana Torreblanca Galindo puso en marcha el programa Comunidad Diferente 2006, a través del cual, se hizo entrega de diversos proyectos productivos con una inversión superior a los 2.9 millones de pesos.

En esta ciudad de Tlapa, la titular del DIF Guerrero, acompañada por el director general del organismo, Javier García Chávez, indicó, luego de la cálida bienvenida que le brindó la población de este lugar en voz del alcalde, Martiniano Benítez Flores, que gracias a la coordinación entre los sistemas nacional y estatal del DIF, se ha logrado que el gobierno federal, a través del ramo 33, destine recursos para impulsar proyectos productivos que permitan a la población mejorar sus condiciones de vida.

Agregó que con el apoyo del gobierno que encabeza Zeferino Torreblanca Galindo, el organismo a su cargo continuará trabajando para brindar a las familias guerrerenses que más lo necesitan, acciones que contribuyan a su desarrollo integral, por lo que exhortó a las personas beneficiadas con estos proyectos a que los aprovechen y cuiden de que los beneficios que generen lleguen a quienes los necesiten.

Ante las presidentas de los DIF municipales de la región de la Montaña, la titular del DIF Guerrero hizo entrega de 458 fogones en alto, 469 camas con colchón, un mil 520 láminas de asbesto, 178.2 toneladas de cemento 2 tortilladoras, 13 panaderías, 25 paquetes de codorniz, 5 molinos de nixtamal eléctricos, 32 paquetes de cabras y 39 de borregos (de cinco animales cada uno), así como dos incubadoras para la cría de codorniz.

Por su parte, el director del DIF Guerrero destacó la participación de las presidentas de los sistemas municipales del DIF, porque juntos “construiremos una nueva institución que esté cerca de la gente y los apoyos se hagan llegar a quienes más lo necesiten”, tarea a la que invitó a sumarse a los presidentes municipales, cuya función será determinante para el cumplimiento de las metas establecidas.

La gira de trabajo de la señora Roxana Torreblanca Galindo inició a temprana hora en la comunidad indígena de San Miguel del Progreso, del municipio de Malinaltepec, donde entregaron fogones en alto, 54 camas con colchón, 17 paquetes de lámina y 29.5 toneladas de cemento. También 35 paquetes de cabras, una panadería, cinco paquetes de codorniz y una incubadora para huevo de esta ave y un molino de nixtamal eléctrico.

Más tarde, en la comunidad mixteca de San Miguel Cuixiapa, del municipio de Zapotitlán Tablas, se hizo entrega de 53 fogones en alto, 30 camas con colchón, 80 láminas de asbesto, 9 toneladas de cemento, 25 paquetes de cabras y 25 de borregos, así como una panadería, 5 paquetes de codorniz y un molino de nixtamal eléctrico.

En el acto de entrega de proyectos productivos realizado en Tlapa de Comonfort, y que tuvo lugar en las instalaciones del Centro de Desarrollo, se contó con la presencia de las presidentas de los sistemas municipales del DIF de la región de la Montaña, así como de los alcaldes de los municipios de Xalpatláhuac, Huamuxtitlán y Cualac, quienes hicieron patente su reconocimiento por esta entrega de apoyos que, como característica de este gobierno, se realiza de manera directa a los beneficiarios.